



*Der 30. Jubiläums-Pfingstlauf lockt 416 Aktive an die Startlinie*

### **Eyob Solomon als 3.Läufer unter 50 Minuten seit 11 Jahren**

Deuzer Damen stark- Tina und Caprice gewinnen Frauenwertung

Und schon ist er wieder Geschichte- der alljährlich im Rahmen der Ausdauer-Cup-Laufserie, ausgetragene Deuzer Sparkassen-Pfingstlauf. „Ich war überrascht über das große positive Feedback der Gäste hinterher“- zog der Mann am Mikro, Carlos Steiner, ein Fazit, welches erahnen lässt, dass es mal wieder eine runde Sache war. Jedes Jahr aufs neue sorgt das Ambiente im überaus schönen Naturfreibad für eine Wohlfühlatmosphäre. Dabei musste man noch Tage vorher mit dem schlimmsten rechnen, denn die Temperaturen schwankten im Wechselbad der Gefühle und noch am Freitag Abend wurde eine Unwetterwarnung mit Sturmböen bis Windstärke 9 (85km/h bzw. 24m/s) für das Gebiet Netphen herausgegeben, welche schließlich pünktlich zu Veranstaltungsbeginn 15:00 Uhr wieder aufgehoben wurde. Spannende Parellele zu 2017- auch damals blieb das befürchtete Unwetter aus bevor Eyob Solomon und Tina Schneider die späteren Hauptlaufsieger wurden!



Bereits Wochen vorher begannen die Planungen wie immer akribisch geführt von Eberhard Schmidt, einem der Verantwortlichen im Organisationsteam. „Bei der Vielzahl von Aufgaben müssen wir uns auf jeden einzeln verlassen“ sagt er und denkt dabei wahrscheinlich an die ganze Palette, angefangen vom Flaschenöffner bis zum Sanitäter. Gerade letzterer hatte im Ziel eine Patientin zu versorgen und wurde dabei vom Läufer und Arzt, **Dr. Patrick Löhr**, unterstützt. Das DRK-Team aus Irmgarteichen steht seit der ersten Stunde für Notfälle bereit. Der Dank der Deuzer galt auch den Sponsoren der Veranstaltung für ihr großzügiges Engagement, stellvertretend sei die Sparkasse Siegen als Partner des Pfingstlaufes und Polygon Vatro als Hauptsponsor hierbei zu nennen. Auffallend diesmal die professionelle Tribüne, welche geschmückt mit Sponsorenbannern an einen großen Stadtmarathon erinnerte. Ein dickes Lob dafür- diese Idee war „der Farbtupfer“ des Tages!

Bei den sportlichen Distanzen blieb alles unverändert. Besser als im Vorjahr war allerdings das Timing zwischen den beiden Hauptstarts über 5 und 15km. Die schnellsten Jedermannläufer hatten diesmal, abgesehen von den Walkern, mehr Platz ehe die Streckenteilung bei zweieinhalb Kilometern das Feld trennt. Nordic Walking wurde erstmals 2018 angeboten und fand diesmal minimal mehr Zuspruch. Die Streckenführung wurde als einzige vom letztjährigen Kurs geändert, blieb zwar in etwa gleich lang, dafür aber mit weicheren Wegen sicher angenehmer zu laufen. Die Deuzerin **Verena Knepp** erreichte den Zielkanal von Martin Stinner und der Familie Stern (Ausdauer-Shop) als erste Frau, während der aus dem hessischen Eschenburg angereiste Routinier der Walking-Szene, Franz-Josef Neunzerling aus technischer Sicht am überzeugendsten war.

### ***Kinder und Jugend- Moritz und Fabio steigern sich deutlich***



Dass es einem um die Zukunft nicht bange sein muss, dafür sorgten quirlige 29 Bambinis. Für die Youngster zählen natürlich weniger die Zeiten sondern vor allem der Spaß, was einem in Anbetracht der Anfeuerung durch die Zuschauer wahrlich beflügeln kann. Bereits etwas geübter sind dagegen die Schüler, welche sowohl bei den Mädels wie bei den Jungs in die Klassen A,

B, C und D eingeteilt werden. Die beiden letzteren, also die 8-11jährigen absolvieren eine 1000m-Wendepunktstrecke. Exakt wie im Vorjahr bewarben sich 45 Kids in zwei getrennten Starts um die Titel. Die 11jährige Greta Fuchs (3:52min/Tri Team Siegerland) sowie der gleichaltrige Max Kober (DJK Betzdorf) mit beachtlichen 3:18 gewannen die Gesamtwertung. Erfolgreich für die Gastgeber waren im gleichem Wettkampf die starke **Katharina Weyand** (1. W8) sowie

### **Hannes Weber**

(1. M9),

### **Julien Klein**

(1. M10),

### **Jacob Knepe**

(2. M10) und

### **Moritz Fick**

(7. M11).

Nach früher nur mäßigem Andrang steigt die Zahl der Schüler C/D seit vier Jahren spürbar an, der Rekord liegt bei 63 Teilnehmern 2017. Erwartungsgemäß deutlich geringer war die Nachfrage nach Tickets für den 3000m-Rundkurs. Die 39 Teilnehmer von 2011 sind seither unerreicht, entsprechend haben die Verantwortlichen des Sparkassen-Pfingstlaufes einen gemeinsamen Start für alle angesetzt. Nichts desto trotz sind die Leistungen der 12-15jährigen Schüler A/B zumindest in der Spitze außerordentlich gut. So blieb Jonas Schmidt (SC Rückerhausen) auf dem profilierten Rundkurs mit 10:53 sicher unter 11 Minuten. Gesamtzweiter wurde das zwei Jahre jüngere Deuzer Nachwuchstalents **Fabio Klein** in stark verbesserten 11:23min. Weiterhin erreichten noch

### **Julius Knepe**

(2. M13) und

### **Lisanne Weber**

(6. W12) das Ziel. Julius und insbesondere Fabio steigerten zur Freude ihres Trainers Yannik Ax ihre Vorjahresleistung genau so, wie Julien, Jacob und Moritz (C/D-Schüler)!

***5km/Jedermann- 103 am Start, Spitze läuft schneller als 2018***

**30. Deuzer Sparkassen Pfingstlauf**  
Dienstag, den 18. Juni 2019 um 18:41 Uhr



# 30. Deuzer Sparkassen Pfingstlauf

Dienstag, den 18. Juni 2019 um 18:41 Uhr



[Hier beim 30. Deuzer Sparkassen Pfingstlauf vom 18. Juni 2019 die 18. und 19. Stationen des Pfingstlaufes](#)

